

小金塚自治会だより

発行日	令和 5 年 10 月 29 日
編集	小金塚自治会
発行責任者	秋元 敏夫

納涼祭 今年も大盛況

今年の納涼祭は太鼓保存会様による櫓の事前の手入れから始まりました。4年振りとなり備品や広場の準備に手間取る部分もありました。当日は小さなお子様からおじいちゃん、おばあちゃんまで櫓を中心に集い、太鼓の音が空に響く夏の一夜を楽しく過ごせたのではないのでしょうか。やきとり、ビール、かき氷それからポップコーン。知った顔も、知らない顔も飲んで食べてお喋りして、色鮮やかな浴衣姿に何か思い出すこともありますね。抽選会の賞品は満足いただけましたか？悔しい思いをした方はまた来年。模擬店、演目の発表等、各種団体の皆様のご協力に感謝申し上げます。体レ部の皆さん、猛暑の中の大変な作業に尽力いただきありがとうございます。（体育レクリエーション事業担当：金子 隆宏）



敬老会 4年振りに開催

9月17日(日)に78歳以上の会員の方を招待し、開催いたしました。いまだコロナの影響もあり、参加者がどの程度になるか、とても不安でしたが、例年とかわらない26名の方に参加していただきました。当日は、天候にも恵まれ、秋元会長の挨拶の後、参加者代表として野崎美子様にご挨拶を、前嶋靖子様にご乾杯の挨拶をいただいたのち、諸般の状況を考慮し、例年の手作り弁当でなく、崎陽軒の「敬老の日特別弁当」を食べながらご歓談いただきました。余興のビンゴゲームを楽しみ皆様の笑顔の中で閉会となりました。また、欠席された方へは、本部役員が記念品をお届けいたしました。敬老会にご参加の皆様、来年も開催する予定ですので、ご参加お待ちしております。（福祉教養事業担当：高梨 慶太）



民生委員・児童委員 Vol.6

民生委員・児童委員は、不安を抱えている方や相談相手が身近にいない方のお話などを聞き、関係機関や専門職に繋ぐ、地域福祉のサポーターです。

伊勢原市には、一人暮らしあるいは昼間一人になってしまう高齢者の方を対象とした”一人暮らし高齢者登録制度”や”緊急通報システム”などさまざまな福祉サービスがあります。民生委員・児童委員はその福祉的な支援の申請や相談窓口でもあります。ご本人やご家族、お住まいの近くで不安や困りごとがある方を見かけたら、我々委員に声をかけてください。関係機関や専門窓口と連携し、地域の協力を得ながら対応します。一人で悩まず、一緒に考えましょう。お気軽ご相談ください。(秘密は守られます)

(民生委員・児童委員：白鳥 勉)

成瀬地区体育祭

10月8日(日)体育祭が行われました。実に5年振りの全種目での開催になりました。たくさんの方々が出場者として競技に参加していただき、観客席からも声援があり大変盛り上がりました。男子リレーでは圧倒的なスピードダッシュで前を行く走者を抜き去ろうとした次の瞬間にアクシデント！応援の皆さんも1位を予感した瞬間だったかもしれません。それでもバトンをつなぎ男女とも堂々の2位。1番の盛り上がりでした。選手、応援として参加された皆様、大変お疲れ様でした。朝の準備から片付けまで手伝っていただいた体レ部の皆様ご苦労様でした。

(体育レクリエーション事業担当：鈴木 義之)



環境美化活動について

6月4日(日)旧昭和用水路と集会所内外の美化活動を実施しました。午前9時より約1時間、三菱ふそう自動車販売(株)様、東京中央食品(株)様、会員有志の方々、集会所を利用されている各種団体の皆様、部員と役員含め総勢36名のご参加を頂きました。天気が良く、気温が高いなかでの作業でしたが、皆様のご尽力によりとてもきれいになりました。ご協力頂きました皆様感謝申し上げます。

(土木環境衛生事業担当：佐々木 亜紀子)



谷戸入第5地区に防犯灯設置

ちょっと暗いとのことで防犯灯2箇所の設置を要望しましたところ、設置されることになりました。

自治会要望書を出しました

- 下糟屋3026-9 (白金第6) 成瀬小学校南側の駐車場横の交差点に、停止線と一時停止の道路標識設置を要望しました。
- 下糟屋1939-4 市道58号線に歩道がありませんので歩道設置を要望しました。この場所は伊勢原市で1番の危険箇所と思います。

